## 校長室だより No11

2018年 7月 9日

柏市立酒井根東小学校

http://www.sakainee-e.kashiwa.ed.jp/

校長 梅 津 健 志

## 「夏休み面白教室募集中・・・」

校長室だより No10 でご案内した「夏休み面白教室」の受付を金曜日から開始しました。 現在のところ、347件の申し込みを受け付けています。

「面白工作教室の低学年」以外は、まだ受け入れに余裕があります。

次にあげる教室は、人数にまだまだ余裕があります。一部の教室では、受け入れ学年を広げて募集します。受講決定は個別に担任から通知が渡りますので、お待ちください。

- ※「お笑い教室」は4年生も受け入れを可とします。4~6年のみなさんに笑いを通じて友達ともっと仲良くなる術を見つけてみましょう。
- \*「自由研究教室高学年」 虫の習性や理科で学習した内容の発展形を教えてもらえます。 また、自分なりのテーマを持っている人は、相談も応じてくれますよ。
- \* 「調べる学習教室」自分なりのテーマを持って調べる教室です。他の教室と重なる人は重ならない日だけの参加ができます。テーマに沿った本も貸し出しますし、調べ方を教えてもらえます。
- \* 「魚を三枚におろして酢〆教室」なかなかお家ではやらなくなっていますが、この技を知っていると、何かと役立ちます。酢を使うところも食品の保存の勉強になりますよ。参加してみたいお母さん、子供を説得しての参加も可です。
- \* 「環境を体で感じるワークショップ」4年生で学習するごみの問題。5年生は環境についてプレゼンテーションをしていましたね。1学期の勉強の発展になります。最後は廃材(古タイヤやペットボトルなど)を使ってゴミ箱づくりをしますよ。3年生以上に受け入れ学年を広げます。
- ※「そばうち教室」そば打ちの基本的なことを教えてもらえます。家に帰ってからそば打ち をして家族を喜ばせてあげられると思いますよ。
- ※「算数教室」算数の復習を中心に頑張ってみましょう。別の教室と重なる人は重ならない 日だけの参加でもよいです。

## 「清掃週間の清掃ボランティアも急きょ募集中・・・」

6日の金曜日には、PTAトイレ清掃のボランティアを行っていただき、ありがとうございました。子供たちの力だけではきれいにならないトイレです。定期的に徹底的な掃除を行っていただくことで、きれいな施設として保てます。

今年は学校の教育活動にどんどん外部の方々に入っていただいています。先日も地域の会合「光ヶ丘コミュニティーネットワーク連絡会」という会議でもご協力依頼をさせていただきましたが、子供たちと一緒に清掃をする大人を募集します。

サッカーワールドカップで、日本人サポーターが会場を清掃する活動が、世界から称賛を浴びていますが、これは全国全ての学校に清掃の時間があることが、日本人の心と感覚を育てる 「見えないカリキュラム」になっているからだと思います。

今週は清掃週間で、いつもよりしっかり掃除をすることとなっています。「トイレ・階段・ 廊下の窓枠」と子供たちの手の届かない場所の清掃をお手伝いいただけると幸いです。

10日(火)・12日(木)・13日(金)の3日間,13:20分に職員室前に来ていただけると清掃分担をお伝えできます。急なお願いですが、もし可能でしたらお願いします。